

Datum: 27. Oktober 2016 um 15:19:25 MESZ

An: mail@kunstspielerei.com

Betreff: „Salon Berta Zuckerkandl“

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir waren gestern im Palais Schönburg in der Aufführung „Salon Berta Zuckerkandl“.

Wir wollten Ihnen herzlichst zu dieser hervorragenden Produktion gratulieren.

Abgesehen vom beeindruckenden Ambiente des Veranstaltungsortes, waren wir von der besonderen Freundlichkeit des gesamten Personals, aber vor allem waren wir von den Schauspielern begeistert, und da besonders von Katharina Dorian!

Aber auch alle anderen Mitwirkenden waren ausgezeichnet. Und natürlich sei auch Frau Beatrice Gleicher als Berta Zuckerkandl hervorgehoben, die auch die großartige Idee zu diesem Projekt hatte.

Wir haben einen besonderen Bezug zu Berta Zuckerkandl, da eine sehr gute und liebe Bekannte noch im Salon bei Frau Zuckerkandl geladen war und wir auch sonst eine enge Beziehung zu einigen „Gästen“ in Ihrem Salon hatten, weil in unserer Druckerei die gesamte „Fackel“ und auch viele Bücher von Karl Kraus gedruckt wurden.

Ich habe Ihren kleinen Prospekt eingescannt und an unsere vielen theaterbegeisterten Freunde versendet und sie animiert diese Aufführung zu besuchen!

Darf ich Sie ersuchen uns in Zukunft von ihren weiteren Produktionen zu informieren.

Vielen Dank für einen großartigen Abend.

Mit freundlichen Grüßen

Ing. S.